

もうすぐぱんだぐみ

ついこの間うさぎぐみに進級したと思ったら、あっという間に1年が経とうとしています。年が明けてからは「ぱんだぐみになるっ!!」を合い言葉に沢山の事に挑戦し、出来る事が増えている子ども達。

上手く出来なくて怒ったり、泣いたり、時に諦めてしまう事もあるけれど、挑戦する事に意味があり、真剣に取り組む姿には成長を感じます。

そして、出来た時の嬉しそうな表情が何よりも愛おしいんです♡

初めてのハサミ

＼(口が開くほど集中)／



脚絆の上げ下げも指先の力を使って頑張ってます☆



以前までは少人数で行っていた製作もみんなで説明を聞いて一斉に出来ました!

＼出来たよ~!!!／



スノーウェアをハンガーに掛ける事も出来るようになりました☆

同じ食器を見つけて重ねたり、果物の皮は別のトレーに片付けたり、1つずつ出来るようになりました*



＼あたまを揃えて...／

間違えに気付いて教え合ったり、サッと直してくれたり、そんな優しい気持ちも育っています♡



1人ひとりの成長に喜び、成長と共に変化していく感情や葛藤に向き合い、また一つ出来る事が増えたその一瞬一瞬が保育士という仕事の1番のやりがいだと感じています*
「きっとぱんだぐみになっても、1つひとつをしっかり乗り越えてさらに大きく成長していくんだろうなあ。」と未来の姿が今から楽しみです☆

これからもずーっと応援しているよ(*^^*)♡